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Hergestellt in der Schweiz Made in Switzerland

100g

VEGAN

Verzehrsempfehlung: 1 mal täglich 3 Kapseln mit etwas Wasser einnehmen. Ausserhalb der Reich-
weite von kleinen Kindern aufbewahren. Empfohlene Verzehrsmenge nicht überschreiten. Kein Ersatz 
für eine abwechslungsreiche, ausgewogene Ernährung, frisches Obst und Gemüse und eine gesunde 
Lebensweise.
Recommended daily dosage: 1 time 3 capsules with sufficient water. Keep out of reach of little children. 
Do not exceed the recommended dosage. This product is not a replacement for a varied and balanced 
diet and a healthy lifestyle.

120 pflanzliche Kapseln mit der semi-essenziellen Aminosäure L-Arginin, einem 
Grundbaustein des Eiweissstoffwechsels. Hergestellt aus Hülsenfrüchten.
Für Personen mit erhöhtem Bedarf, z.B. bei körperlicher Belastung, vegetarischer oder veganer Le-
bensweise, besonderen diätetischen Ernährungsprogrammen oder für die ergänzende Aufnahme von 
L-Arginin.

Food supplement with L-Arginine. L-Arginine is a semi-essential amino acid and a 
basic building block of protein metabolism. 120 herbal capsules. Made from pulses.
For persons with increased demand of L-Arginine, i.e. athletes or those requiring high physical perfor-
mance, vegetarians and vegans, people with special dietary requirements or to increase the absorption 
of amino acids.

ARGININ  VIDA
Nahrungsergänzungsmittel mit L-Arginin  

aus Hülsenfrüchten
Zusammensetzung je Tagesdosis (3 Kapseln) 
Nutritional values for 3 capsules: 
L-Arginin(e)	 2130 mg

Zutaten / Ingredients: L-Arginin(e), Hydroxypropyl-
methylcellulose (pflanzliche Kapselhülle / vegetable 
capsule).


